

## EN HONOR DEL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL

El Excelentísimo Ministro de Estados Unidos y la señora Evelyn de González ofrecieron en la Legación una magnífica comida en honor del Ministro de Educación Nacional, doctor Rafael Ernesto López, y a la cual asistieron, entre otras, las siguientes personas:

Ministro de Estados Unidos, Excelentísimo señor Antonio González y señora; Ministro de Educación Nacional, Excelentísimo Sr. Dr. Rafael Ernesto López y señora; Excelentísimo Ministro de Alemania, señor Erwing Poensgen; Excelentísimo Ministro de Chile, señor Enrique Gallardo Nieto y señora; Excelentísimo Ministro de Colombia, señor Alfonso Araújo y señora; Excelentísimo Ministro de Holanda, señor Groeman y señora; Excelentísimo Ministro de Venezuela en Ecuador, señor Vetancourt y señora; señor Warren Smith; Mr. Henry Linam y señora; Secretario de la Legación de Estados Unidos y señora Brad-dock.

Terminada la comida se siguió una animada charla en los elegantes salones de la Legación, retirándose los invitados gratamente complacidos de las atenciones recibidas.

## EL 4 DE JULIO EN LA LEGACION AMERICANA

Con motivo de celebrarse la fecha aniversaria de la Independencia de los Estados Unidos, el Excmo. señor Ministro de dicha nación abrió los salones de la Legación para ofrecer una espléndida recepción el 4 de julio.

Una valiosa representación de la colonia americana y del cuerpo diplomático se vió reunida allí y en un ambiente agradable y cordial se hicieron votos por la prosperidad de la gran nación del norte.

## EN LA LEGACION DE COLOMBIA

Con motivo del viaje del doctor Alberto Zuleta Angel, Consejero de la Legación colombiana en nuestro país, el Excelentísimo señor Ministro de aquella República hermana, doctor Araújo, le ofreció un almuerzo de despedida en la residencia de la Legación.

## EL CONCIERTO DE EMMA STOPELLO

El sábado pasado se efectuó en el Teatro Municipal el segundo concierto de la afamada pianista venezolana Emma Stopello.

A las nueve y cuarto se levantó el telón y se presentó la artista, que fué recibida con calurosos aplausos.

El primer número del programa fué: "Fantasía Cromática y Fuga", de Bach, y "Pastorales y Capriccio", de Scarlatti.

La pianista se distinguió en estas piezas por su habilidad en la ejecución y por su excepcional sensibilidad para interpretar el fondo artístico. Luego fueron unas com-

posiciones de Beethoven y de Chopin, tituladas "Sonata Op. 27 No 2", "Estudio en La Bemol Mayor" y "Estudio en Si Menor".

La tercera y última parte del programa estuvo compuesta de los siguientes números: "Danza de la Gitana", de Halffter; "Danzarinas de Delfos", de Debussy; "Fuegos Artificiales", de Debussy; "Capriccio", de Dohnanyi; "Inspiración Diabólica", de Prokofioff.

En suma, el concierto de Emma Stopello constituyó un acontecimiento artístico completo, que el numeroso público concurrente apreció en toda su magnitud con extraordinario entusiasmo.

## FIESTA BENEFICA

La Junta de Damas que componen la Cruz Roja Venezolana y la Asociación de Samaritanas de la Cruz Roja, preparan una fiesta que tendrá lugar próximamente en esta ciudad a beneficio de los damnificados de Guasualito.

Las distinguidas damas que organizan esta fiesta benéfica cuentan de antemano con el valioso apoyo de la sociedad de Caracas, siempre atenta a cooperar con su asistencia a estas reuniones benéficas.

## MARIETA OSILIA ESPINOSA

En la tarde del domingo, en la Iglesia parroquial de La Pastora, fué ungida con las sagradas aguas del Bautismo, la pequeña Marietta, hija de nuestro apreciado amigo señor Ramón Alberto Osilia R. y de su distinguida esposa señora Julia Espinosa de Osilia R. Apadrinaron a la niña en el acto de la ceremonia, el señor Rafael Luna h., y la señora María R. de Osilia.

En la misma tarde recibió la chiquilla el sacramento de la Confirmación, en el cual fué madrina la señorita Rosario Romero.

El hogar de los esposos Osilia-Espinosa, se vió muy concurrido por sus numerosas relaciones de amistad, quienes brindaron por la felicidad de la recién cristianada, felicitaciones a las cuales unimos las nuestras muy cordiales.

## FIESTA SOCIAL

En la noche del lunes, en el hogar de la señora Olimpia Centeno de López, efectuóse una animada fiesta social con motivo de ser el onomástico de dicha dama. Un selecto grupo de sus relaciones sociales acudió a cumplimentarla.

Fueron ejecutados vacíos números musicales, la señora Centeno de López, con su bella voz deleitó a la concurrencia cantando la bellísima aria de la Favorita, así mismo la señorita Conchita Ascanio, conocida cantante de radio ejecutó varias composiciones y los profesores de piano Benigno Marcano y Juan Mélendez, interpretaron varias piezas. Al compás de una alegre orquesta se bailó animadamente hasta avanzadas horas, siendo los asistentes colmados de finas atenciones por la distinguida dama señora Olimpia Centeno de López y sus hijos.